特別対談

かったです。
しぶりにお会いできてとても嬉しり、誠にありがとうございました。久り一に遠く島根県からご参加くださナーに遠く島根県からご参加くださ

福田先生:こちらこそ、会長をはじめ になったらち人しかいなくて…今の航空便が、コロナ陽性者急増のせいして以来です。満席の予約だったはずして以来です。満席の予約だったはずして以来です。満席の予約だったはずして以来です。満席の予約だったはずして以来です。満席の予約だったはずして以来です。満席の予約だったはずして以来です。表別できてとても嬉しく皆さんとお会いできてとても嬉しく皆さんとお会いできてとても嬉しく

本部長:丁度また世の中大変な状況 本部長:丁度また世の中大変な状況 になりつつあるところですが、そんな いて全国からたくさんの方々がお りです。今回のセミナーでは、潜在意 りです。今回のセミナーでは、潜在意 りです。今回のセミナーでは、潜在意 といスペーススキャンテクニックを 発表いたしましたが、気導術ならでは 死表いたしましたが、気導術ならでは のエネルギーである気導力と相まっ て、効果の実感と共に皆さんには大変 て、効果の実感と共に皆さんには大変 で、効果の実感と共に皆さんには大変 を表いたしましたが、気導術ならでは かまかたが、気導術ならでは かまかにいただけたように思います。福 田先生は受講されていかがでした か?

> 福田先生:今日もこのテクニックを 福田先生:今日もこのテクニックを さる範囲がとても広いなということ さる範囲がとても広いなということ です。実際の施術法の効果を実感しな です。実際の施術法の効果を実感しな がら分かりやすく教えていただいた ことで、これはいろいろな臨床場面で ことで、これはいろいろな臨床場面で たことで、これはいろいろな臨床場面で たっとで、これはいろいろな臨床場面で たっとで、これはいろいろな臨床場面で たっとで、これはいろいろなによりこと かっただこうと思います。 ななか来だけでなく、家族や友人・知人に か来だけでなく、家族や友人・知人に ないなどの遠 ないただこうと思います。 たたころと思います。 たたころと思います。 ないただこうと思います。 たたころと思います。 ないただこうと思います。

実際にどのような形で活用されていいただいているとお聞きしています。診療業務の中に気導術を取り入れていただいているとお聞きしています。 動務されていらっしゃいますが、その動務されていらっしゃいますが、その

福田先生:例えば問診中にカウンセ 「お母さんありがとう」と、唱えること 「お母さんありがとう」と、唱えること 技心 感謝します 感謝します 感謝し 技心 感謝します 感謝します 感謝し

あるべき医療の世界と気導 会長スペシャルセミナー最終日 五反田東京本部にて

本部長:なるほど。ご自身の気持ちと共に実際にないらっしゃるのですね。このエネルギーによる効このエネルギーによる効にがあると思いますが、気導力を用いいますが、気導力を用いたからこその手応えや、たからこその手応えと思いますが、気導力を用いたからこその手応えや、たからこその手応えや、となどはありますか。

えば初診の方ですと、会患者さんに対する時、例**福田先生:**そうですね。

統合医療センター

福田内科クリニック

福田克彦医師

鈴木貴樹本部長

長の金言を真似するように「あなたはこういう風に治りますよ!」と言い切ってしまいます。そうすることで、その日その場で痛みが取れたり、歩けるようになるといったことが起きます。例えそれが100%できなくても、その日のうちに何%かでも症状が改善されることで満足して帰っていただくということが、気導術を学んでからできるようになり感謝しております。ある意味、治療家は「難病を治してやる」など、変な気負いや責任感を抱かず、「治ったらいいね~」ぐらいの気持ちで、無心にリラックスして温もり持ちで、無心にリラックスして温もり持ちで、無心にリラックスして温もり持ちで、無心にリラックスして温もり持ちで、無心にリラックスして温もり持ちで、無心にリラックスして温もり持ちで、無心にリラックスして温もりた。

はこんな心強いことはないですね!をかけていただけたなら、患者としてはこういう風に治りますよ!」と、声本部長・初診でドクターから「あなた

ろもあると思います。(笑)(笑)、気導術に責任を被せているとこれは、ある意味無責任で

でも気導力の力を信じているからある程度無責任になれて、「良くなりまるとができるのです。また、痛み止はそんなことはありませんよ」と伝えはそんなことはありませんよ」と伝えることができるのです。また、痛み止めを使わなくても良くなりますよ、などと、明るい未来を先導りますよ、などと、明るい未来を先導しながら自信を持って言い切るなど、リハビリシーンなどでも気導力の力を信じているからあでも気導力の力を信じているからあります。

果も伴ってくる訳ですよね。 に進んでいくことを目指すことで、結本部長:実際に結果として、そのよう

福田先生:そうですね。会長が仰るよれています。

感しています。 本部長:ゴールを高く設定してくれ をができる結果があることを私も実 とができる治療だからこそ、届かせるこ とができる治療を受けて良かった」か 思います。不安を希望に変える「来て とができる治療だからこそ、届かせるこ をができる治療があることを私も とができる治療があることを はいます。不安を希望に変える「来て とができる治療があることを私も実 とができる治療があることを とができる治療があることを というのは患者さ

現代の細分化および専門性を高めていく体制の医療にはメリットもあります。これからは、患者側としても医療をどのように利用していくのかを自身でもしっかりと考えることが大事ですね。医師の発信する情報でも、以前よりは「気」や「エネルギー」について触れる方が増えてきたように思いて触れる方が増えてきたように思いすれが、これからの医療が果たすべき役割の一助としても、患者側としてもあり、これからの概念がもっと浸透な「エネルギー」の概念がもっと浸透な「エネルギー」の概念がもっと浸透してくれたらと願っています。

とが大事だと思っています。 させるかということに目を向けるこ 知恵や技術、テクニックなどの発想を 必要性があるはずです。医療界という 波動・量子医学とかいろいろありま み、自己治癒力をいかに発揮し、 いる」とプラス思考で前向きに突き進 ありながらも、「毎日生まれ変わって ちは自分自身の内面や言動に問題が 求めるのではなくて、これからの私た レスのせいなど自分の外部に原因を すが、単純に他人のせいや会社のスト ギー療法などにその傾向が見られ と思います。対して、一般のエネ 自己治癒力の増進の限界もなくなる どんどん積み重ねていくことで、人の 括りとしても、気導術のように新しい きるので、新しい治療法を取り入れる 治療も行き詰ることが容易に想像で 返していたらやはりマンネリ化して 院とか整形外科でも同じ治療を繰り か難しいと思っています。しかし治療 臨床の場に広がっていくのはなかな すけれど、その理論は証明しにくく **福田先生:**いまエネルギー医療とか

本部長:外から自分が受けた影響の 大いないですね。様々な事情があるとし でも、エネルギーは自分が回復に向か でも、エネルギーは自分が回復に向か でも、エネルギーを費やすのは実にもった せいにして治らない理由を探すのに と思います。

身体に与える影響も大きいですね。そることですが、時代や社会状況が人のコロナ禍である現在も強く感じてい

れぞれの時代に合わせるように不調れぞれの時代に合わせるように不満が、ここ数年は特に脳の疲労蓄積が原めで中枢性疲労の状態に陥っている方が本当に多くなりました。この、今を生きる人々に適したアプローチやエネルギーの使い方を患者さんに提出できるよう、治療家は常に陥の疲労蓄積が原が、ここ数年は特に脳の疲労蓄積が原が、ここ数年はおいました。

屈した社会状況をチャンスに変え新 と感じています。この70年ぶりの鬱 を切り拓けないことが最大の問題だ るのです。でもそういった社会の仕組 者も患者さんも自分の中に問題があ スとか鬼畜米英ではなくて、超国家権 ると感じています。実際の敵はウイル という考えもこれに似たところがあ チンを打てばウイルスが退治できる ファー(喩え)で言ったんですが、ワク 29を撃ち落とすということをメタ あった時に、竹槍を持って女学生がB 80年前の戦時中に大本営発表 チャンスだと考えています。70年前 のはピンチじゃなくて逆に絶好 福田先生:私は、このコロナ禍という みに迎合してしまい、自分自身の人生 会規制が問題。しかし最終的には、医 力に服従したわが国の医療政策や社 \mathcal{O}

と思います。からの医療に求めいくことが、これでいることだいることがでれることがのとかいこれ

治るべき患者さんが 命を縮めている!

とですね」と実感するところが本当に 報を受け取ると「やはり、そういうこ 志したところから変わらずにいらっ と話していると、初心を忘れず最初に らっしゃると思います。対して、先生 ないような仕事をされている方もい 多くあって、それが凄くありがたいと 田先生が発信してくださっている情 すのはとてもパワーが必要なことで 雑になってきた医療体制にものを申 医学の進歩に伴いながら、あるいみ複 しゃることがいつも伝わってきます。 の世界では正直ドクターと呼びたく 本部長:誤解を恐れずに言うと、医師 、が、それでも声を出されている。福

に治るべき患者さんが治らずに身体 も同様です。縄張り意識が強いがため も整形外科の分野も再生医療の分野 況もあると思います。リハビリの分野 ろな治療家と渡り合っていかない状 野・他業種には目を向けずにいろい ウントを取りたい権威主義者が他分 れは学会という縄張り意識があり、 が今もはびこっていると思います。そ 的な骨とか関節など限局したパーツ を壊していって老化を早めて寿命を でしか判断をしないような対症療法 痛治療や膝痛治療などで漫然と可視 福田先生:例えば整形外科の場合、 7

> ません。幸いなことに喜びに繋がる結 療の分野でも治るということに関し 動車でも凄く進歩してきたように、医 という分野を見れば携帯電話でも自 のレベルを向上させたいですね。科学 く、もっと広い意味で治るということ だけを目的として生活するのではな いう区分の中で、人が健康になること 最終的に気導術だけに限らず、医療と けないという思いが強くあります。 でも、これから時代が進んでいく中で、 いハードルがあるのは事実でしょう。 ないのかと考えた時に、依然として高 一選択肢として選ばれる病院でやら いことなのですが、ではなぜそれを第 果が出ることが多いので、それは嬉し ハビリも頑張っています」ということ 外科でこう言われました」「ずっとリ の施術という立場で捉えると、「整形 へのアンサーは結果で出すしかあり 日も早く選択肢とならなければい

立って真の治療・治癒を広めていか 部分がありながら、そこをカバーする れるといいのではないかと思います。 導術学会の先生方がより広い視野に 本部長:それぞれの領域での重なる

て存在します。そういうことを今の気 縮めているというのが現実問題とし

方法がないのが現状なのですね。我々

てもう一段二段、底が上がるべきだな

感を活かしてもっと臨機応変に、一期 従えばいいということではなくて、直 チエイジングや、瞑想などマインドフ と思います。それがいま、ウェルビー が大事かと思います。 自己治癒力を高めて差し上げること て接し、最上級のエネルギーを送り、 的な治療法に従った標準治療処方に したい。単にAIなどが診断した画一 も繋がっている思いやる心を大事に あいや心の温もりなどを、離れていて 術で教えていただいている肌のふれ たが増えてきました。これからは気導 ルネスな心の持ち方を重視されるか 健康を目指して、再生医療などのアン イングとかウェルネスなど一歩上の がない」ということで満足されていた 康診断とか人間ドックで「検査に異 福田先生:これまでは多くの 一会の患者さん一人一人に心を込め

個人が普通に、効果というものをご自 う立場から、「健康法」という形で個人 境になってくれればいいですよね。 分で実感できることが当たり前な環 本部長:最終的には「患者さん」とい

療薬を処方してもらえば一生安心と 気がなおっていく」脱医原病・脱病院 らの未来は「病院から遠ざかるほど病 出すことが大切です。誰もに備わって わち、病院で診断してもらい、病名治 化社会を拡げていくことが大切。すな 福田先生:そうだと思います。これか いう医療依存、他者依存社会から抜け



今がそのチャンスだと思います。の治る力を見つけていく。それに対する意識を高めて自分の中でれに対する意識を高めて自分の中に対する意識を高めて自分の中で、

ろんなのですが、その日本中の意識が しょうか。 感されている方は多いのではないで によって一気に空気が変わるのを実 や黙とうを捧げる時など、人々の意識 く感じます。他にも、災害が起きた時 伝わってくるような気がして、そのタ いる。太陽のパワーを感じるのはもち 実にいつもより良い気分で過ごして 始まりに清らかな心持ちとなって、確 でとても多くの人たちが、新たな年の ます。というのも、この瞬間に日本中 の意識の凄さをいつも感じさせら 拝みに行くのですが、その時間帯に人 凄く大事ですね。私は毎年初日の出を 本部長:やはり一人ひとりの意識 イミングの空気をもの凄く気持ち良

福田先生:確かにそうでしょうね。と福田先生:確かにそうでしょうね。とが出生数は2万5千人と戦後最少でで、出生数は2万5千人と戦後最少でで、出生数は2万5千人と戦後最少でで、出生数は2万5千人と戦後最少でで、出生数は2万5千人と戦後最少でで、出生数は2万5千人と戦後最少でで、出生数は2万5千人と戦後最少でで、出生数は2万5千人と戦後の1年間ころでいま、東日本大震災後の1年間ころでいま。

意図的な人口削減政策が進んでいな意図的な人口削減政策が進んでいなりいにしても、静かに進行し続ける人口助態の激変に気づくことも大切です。らこそ、気導術学会のみなさまひとりひとりが「ノアの箱舟」となり、その危機を転換するチャンスは今だと思います。

うぞよろしくお願いします。 大いと思います。本日は、私どもの勉 は会にご参加いただいたのみならず、 をいと思います。本日は、私どもの勉 をいと思います。本日は、私どもの勉 をいと思います。本日は、私どもの勉

とうございました。 しくお願いいたします。本日はありが 福田先生:こちらこそ、今後ともよろ



